

**Liebe Eltern,**

liebe Kolleginnen und Kollegen,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

zum Schuljahresende möchte ich Sie mit dem sechsten Newsletter über alle wichtigen Geschehnisse der letzten Monate informieren:

**Personal.** Nach den Osterferien hat unser DAZ-Team Verstärkung durch Studentin Hannah Sommerhoff erhalten. Frau Sommerhoff studiert Deutsch und Sozialwissenschaften für das Lehramt für Gymnasien und Gesamtschulen. Ein herzliches Willkommen!



**Klassenfahrt Juist Jahrgangsstufe 7/8.** In der Woche vom 25. April bis 29. April holten die SchülerInnen der Jahrgangsstufen 7/8 mit ihren KlassenlehrerInnen die aufgrund der Corona-Pandemie ausgefallene Klassenfahrt nach Juist nach. Fünf Tage verbrachten die SchülerInnen auf der ostfriesischen Insel im niedersächsischen Wattenmeer. Neben der Strand- und Inselerkundung war ein Highlight ein geführter Wattspaziergang, bei dem die SchülerInnen alles Wissenswerte über das Watt und das dort verborgene Leben erfuhren.



**Klassenfahrt Juist Jahrgangsstufe 6.** Die Jahrgangsstufe 6 verbrachte planmäßig vom 16. Mai bis zum 20. Mai ebenfalls eine aufregende Woche auf der 17 km langen Pferdeinsel Juist. Sehr beliebt bei den SchülerInnen war die Ausflugsfahrt zu den Robben- und Seehundbänken. Zudem sorgten das Sandburgenbauen am Strand sowie eine Strandparty am Abend für jede Menge Spaß und Unterhaltung.



**DFB Schulcup 2022.** Anfang Mai nahmen unsere Mädchen und Jungen der Jahrgangsstufen 5/6 gemeinsam mit unserer Sportkollegin Carina Jung am DFB-Fußball-Cup auf Kreisebene im Henselstadion in Lennestadt teil. Unsere SchülerInnen erlebten einen ereignisreichen Tag, spannende Spiele und werden im kommenden Schuljahr von den gemachten Erfahrungen profitieren.



**Juniorwahl zur Landtagswahl in NRW.** Am 13. Mai haben die SchülerInnen der Jahrgangsstufen 7, 8 und 10 (Jahrgangsstufe 9 war zu dieser Zeit im Praktikum) den

Landtag NRW gewählt. Im Rahmen der Juniorwahl, dieses Schulprojekt steht unter der Schirmherrschaft des Landtagspräsidenten, haben sich über 800 Schulen landesweit an der Wahl beteiligt. Auch an der BLG stand zu dieser Zeit das Thema Demokratie und Landespolitik auf der Tagesordnung des GL-Unterrichts. Für die Organisation „vielen Dank“ an die Organisatorin Anabel Talavera und die Wahlhelfer der Klasse 8a.



**Wettbewerb NW/Technik.** Beim schulinternen Wettbewerb der Fachbereiche Naturwissenschaften und Technik am 20. Mai, traten verschiedene Teams der Jahrgangsstufen 5 bis 8 gegeneinander im „Bootsbau“ an: Aus Eierkartons sollte ein möglichst leichtes Boot gebaut werden, auf dem eine Wasserflasche stehen kann, während es in einem Becken schwimmt. Der Wettbewerb ist durch die Bezirksregierung Arnsberg und der FH Hagen initiiert. Die zwei Siegerteams der Klassen 7 und 8: Team „W or Wha“ und Team „Sauerländer Bootsbauer“ nahmen am Abschlusswettbewerb (Physik-Aktiv "Schiff ahoi") in Hagen am 10. Juni 2022 teil.



**Jobfit 22.** An vier Tagen wurden die SchülerInnen der Jahrgangsstufen 8 bis 10 ins KJK-Haus zum Bewerbungsfoto-Shooting eingeladen. Da in den vergangenen beiden Jahren das „Jobfit“-Projekt nicht stattfinden konnte, waren das KJK-Haus und unsere Schule froh, dank einer Förderung gleich allen SchülerInnen ein kostenloses Shooting ermöglichen zu

können. Während des Shootings wurde besprochen, für welche Branche die Bewerbungen sein sollen und entsprechende Outfits empfohlen und ausprobiert. Der DRK Kleiderladen „Jacke wie Hose“ hatte einige Outfits leihweise zum Probieren zur Verfügung gestellt. Zudem erhielten alle SchülerInnen ihre Lieblingsmotive per E-Mail oder auf einem mitgebrachten USB-Stick.



**Klassenfahrt Klasse 10a.** Im April ist die Klasse 10a zum historischen Museum "Gedenkstätte Regierungsbunker" in Bad Neuenahr gefahren. Die Fahrt hat Herr Gunter in Zusammenarbeit mit der Bundeswehr geplant und organisiert. Der Regierungsbunker war das geheimste Bauwerk in der Geschichte der BRD zur Zeit des kalten Krieges und wurde 2008 seiner neuen Bestimmung als Museum übergeben. Ca. eine Stunde wurden unsere SchülerInnen durch die unterirdische Welt geführt. Anschließend ging es weiter zum "Haus der Geschichte" nach Bonn.

**Klassenfahrt Klasse 10b.** Die Klasse 10b verbrachte ab dem 23. Mai zwei Tage in der 2000 Jahre alten, am Rhein gelegenen Stadt Köln. Gemeinsam mit ihrem Klassenlehrer Jan Plinke erkundete die 10b den gotischen Dom. Von der Plattform des Südturms des Kölner Doms genoss ein Teil der SchülerInnen eine wunderbare Aussicht aus ungefähr 97 Metern Höhe, nachdem zuvor 533 Treppenstufen überwunden werden mussten. Am Nachmittag wurde die Kölner Altstadt erkundet und das Schokoladenmuseum besichtigt, mit einer Sammlung zur Geschichte der Schokolade und einer Dauerausstellung zur modernen Schokoladenproduktion.



**Klassenfahrt Klasse 10c.** Die Klasse 10c blieb in der Heimat in der Gemeinde Finnentrop und verbrachte einen der letzten gemeinsamen Tage auf dem Hof der Familie König in Serkenrode. Der Ausflug startete mit einem gemeinsamen Grillen am Abend anschließendem Zelten. Am nächsten Tag zog es die SchülerInnen, ihre Klassenlehrerin Frau Schütz und Schulhund Luna in die Natur. Einmal rund um Serkenrode wanderte die Klasse 10c durch die tiefen Wälder und bunten Wiesen des schönen Sauerlands.



**Skulptur am Finnentroper Kreisel Nord.** Bunt und farbenfroh strahlt die neue Skulptur am Finnentroper Kreisel Nord, welche Angela di Pinto mit Künstler Friedrich Freiburg entworfen und gemeinsam mit 30 SchülerInnen in 19 Stunden farblich gestaltet haben. Die Arbeiten am Kreisel Nord sind mit der Errichtung der Skulptur nun abgeschlossen. Mit der farbenfrohen Skulptur hat der Straßenabschnitt einen weiteren Blickfang erhalten. Die Skulptur steckt voller Symbole und ist stilistisch an die des benachbarten Kreisels angelehnt, die im Juni vergangenen Jahres eingeweiht wurde.



**Talentcheck Jahrgangsstufe 7.** Anfang Juni haben unsere SchülerInnen der Jahrgangsstufe 7 die Gelegenheit genutzt, beim Talent-Check in Welschen-Ennest ihre Fähigkeiten und Interessen kennenzulernen. Die SchülerInnen konnten ihre handwerklichen und technischen Fähigkeiten, ihr räumliches Vorstellungsvermögen, ihre Geduld und Auffassungsgabe an unterschiedlichen Stationen ausprobieren. Zu diesem Test hatte das Regionale Bildungsnetzwerk des Kreises Olpe eingeladen.



**SchulKinoWochen NRW 2022.** Am 7. Juni machten sich die SchülerInnen der Jahrgangsstufe 7 mit dem Zug auf den Weg nach Attendorn zum JAC Kino, um sich den Film „Zu weit weg“ von Sarah Winkstette anzuschauen. Der Film handelt von dem zwölfjährigen Ben, der mit seiner Familie sein Heimatdorf verlassen muss, da dies zur Braunkohlegewinnung vollständig abgerissen werden soll und vom gleichaltrigen Tariq, einem Flüchtlingsjungen, der versucht in Deutschland Fuß zu fassen. Das Eintrittsgeld von 4 € wird anteilig mit 2 € wieder aus dem Paket „Aufholen nach Corona“ durch die Maßnahme „Extra-Geld“ mitfinanziert. Einen Eigenanteil von 2 € tragen die SchülerInnen selbst.



Bis zu den Sommerferien wünsche ich allen noch zwei angenehme Schulwochen!

Mit freundlichen Grüßen

  
Karolina Jeremias  
(Didaktische Leitung)